

# Schulnachrichten

## Grund- und Hauptschule Gottenheim

Am Dienstag, den 05. Dezember trat der neu gegründete Schulchor der Grund- und Hauptschule Gottenheim unter der Leitung seines Dirigenten, Willy Kern, im Seniorenheim Rudow in Gottenheim auf.

Es war der erste öffentliche Auftritt des Chors, der erst zu Schuljahresbeginn ins Leben gerufen wurde und erst 12 Probestunden hinter sich hat.

Von Aufregung konnte jedoch bei den 30 jungen Sängerinnen und Sängern keine Rede sein. Sie konnten es im Gegenteil gar nicht erwarten, ihr Können zu zeigen.

Als erste Auftrittsmöglichkeit in der Adventszeit bot sich das Seniorenheim Gottenheim an, wo der Chor etwas über 30 Minuten lang Advents- und Weihnachtslieder zum Besten gab.

Als kleine besondere Überraschung für die interessierten und sehr erfreuten Bewohner des Heims gab es dann noch eine kleine Zugabe, die nichts mit der Weihnachtszeit zu tun hatte, die aber einige der Zuhörerinnen und Zuhörer schmunzeln und mitsummen ließ. Ein Lied aus dem Jahr 1936, das alle im Raum in guter Erinnerung hatten: "Mein kleiner grüner Kaktus".

Zum Engagement der jungen Sänger und ihres Lehrers und Chorleiters Willy Kern kam das Engagement von Frau Imberry, die in ihrer Funktion als Lehrerin der Gottenheimer Schule zusammen mit der sechsten Klasse einige Kuchen gebacken hatte, die den älteren Damen und Herren zum Adventskaffee während des Chorvortrags gereicht wurden.

Sehr schön war zum Ende des Programms, dass alle anwesenden Chorkinder sich persönlich von ihren Zuhörerinnen und Zuhörern verabschiedeten.

Zum Dank erhielt jeder von der Leitung des Seniorenheims eine kleine süße Aufmerksamkeit. Fazit dieses ersten Auftritts: Es war möglich, durch persönliches Engagement und das Medium Musik vielen Menschen eine Freude zu bereiten - ein Einsatz der ganz im Erziehungsgedanken der Schule liegt. Auf weitere Auftritte darf man gespannt sein.

*Lambrecht, Rektor*